

WARTA

Hari Raya Idul Adha 1445, Lapas Lombok Barat Siapkan Maksnan Daging Hewan Kurban Untuk WBP

Syafruddin Adi - LOMBOKBARAT.WARTA.CO.ID

Jun 18, 2024 - 10:28



Lombok Barat NTB - Momen Hari Raya Idul Adha biasanya dimanfaatkan oleh banyak kelompok / orang pribadi khususnya umat Muslim untuk melaksanakan Qurban sebagaimana yang diperintahkan Allah SWT lewat Alquran.

Hari Raya Idul Adha 1445 H., tahun 2024, Lapas kelas I A Lombok Barat Kemenkumham NTB turut serta melakukan penyembelihan hewan kurban yang berlangsung di Lapas Lombok Barat, Senin (17/06/2024).

Kepala Lapas Lombok Barat, M Fadli mengatakan hewan qurban ini diterima dari sejumlah shohibul qurban (orang yang berqurban) baik dari perserorangan maupun Instansi terkait atau kelompok.

Jumlah hewan kurban yang akan di sembelih pada Hari Raya Idul Adha atau Hari Raya Qurban tahun ini sebanyak 9 ekor Hewan kurban, diantaranya 5 ekor sapi dan 4 ekor Kambing.

Dalam syarat Islam lanjutnya, daging hewan kurban yang disembelih tersebut diperuntukkan kepada orang-orang yang berhak menerimanya diantaranya kaum dhuafa, orang fakir miskin, Janda lansia, serta orang-orang yang berhak lainnya.

Diantara orang-orang yang berhak menerimanya tersebut salah satunya Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

“Alhamdulillah tahun ini Shohibul Qurban menyumbang sebagian hartanya (hewan Kurban) untuk diberikan kepada WBP. Ini bentuk kepedulian terhadap sesama disamping menjalankan perintah Allah SWT, “jelasnya.

Selanjutnya daging hewan kurnan akan dibagikan kepada seluruh WBP dalam bentuk Makanan siap saji.

“Meningat orang-orang yang berada di dalam Lapas ini masih dalam proses pembinaan maka pembagian daging kurban tidak seperti biasanya yang dilakukan di luar Lapas dengan memberikan Daging, akan tetapi di dalam Lapas kita olah dalam bentuk makanan siap makan, “ucapnya.

Ia berharap makna hari raya Qurban tahun ini disamping dapat meningkatkan ketaqwaan seluruh keluarga besar Lapas Lombok Barat juga manfaatnya dapat dirasakan oleh WBP yang sedang proses pembinaan di Lapas.

“Ini salah satu bentuk kepedulian Lapas Lombok Barat terhadap WBP, semoga semangat Qurban dapat hadir di dalam diri kita semua termasuk WBP sebagai implementasi Ketaqwaan kita kepada Allah SWT, “pungkasnya. (Adb)